

La classe Solidaire s'ouvre à l'International !!!

Dans le cadre de la classe Solidaire (5A), 3 étudiantes en pharmacie sont venues ce vendredi 9 février 2024, présenter leur projet de Solidarité Internationale.

Elles ont :

- Animé des jeux « brise-glace » (connaissance du groupe)
- Expliqué leur présence : projet Togo + associations Pharma'Libre et POMEFA
- Projeté des vidéos sur la Solidarité Internationale et le développement durable
- Proposé un débat mouvant
- Répondu aux questions des 5A sur leur futur métier de pharmacienne.



Les élèves ont été ravis. Très impliqués, ils ont hâte de les retrouver le jeudi 4 avril pour cette fois-ci découvrir le Togo, sa culture, ses difficultés.

